

EE.UU. Estudia Opciones Sobre Crisis en Panamá

SAN JOSE, junio 13 (ACAN-EFE).— El embajador de Estados Unidos en Costa Rica, Deane Hinton, afirmó que Washington no ha descartado aún ninguna opción para resolver la crisis panameña y que "están en estudio" todas las alternativas posibles, se informó hoy aquí.

"Ojalá que produzcan resultados esfuerzos como los de Carlos Andrés Pérez o Vinicio Cerezo. No tenemos ganas de usar la fuerza, pero esa posibilidad no está descartada", dijo el diplomático al diario "La Nación", de esta capital, sobre la mediación propuesta por el ex-gobernante de Venezuela y el presidente de Guatemala.

Hinton recordó que el caso de Panamá es "muy diferente" al de Nicaragua, pues Noriega "logró unificar al Congreso" de Estados Unidos, mientras que en el caso nicaragüense no.

"Todos están contra él. Los liberales, porque es un dictador, los conservadores porque está trabajando con (Fidel) Castro y Gadafi (líder libio), y todos juntos porque es un narcotraficante", afirmó el embajador.

El jefe de la misión diplomática estadounidense en Costa Rica, por otra parte, puso en duda que el plan de paz para Centroamérica haya

—Favor pase a la página 25.



CONVERSACIONES. Moscú, junio 13. El líder soviético Mijail Gorbachev (Izq.) y el Secretario de Estado del Vaticano, Cardenal Agostino Casaroli (Der.), durante sus conversaciones en el Kremlin hoy. (Cable-foto AP).

Dura Campaña Electoral Espera a Bush y Dukakis

WASHINGTON, junio 13 (AP).— El demócrata Michael Dukakis y el republicano George Bush enfrentan una dura campaña para la elección presidencial de noviembre, pero Dukakis ya logró apoyos iniciales en es-

tados tradicionalmente republicanos, según una encuesta de opinión de Associated Press en 50 estados norteamericanos.

Los demócratas en todo el país expresaron

—Favor pase a la página 13.

Con Altibajos Cierra Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, junio 13 (UPI).— Los precios de las acciones cerraron hoy con altibajos en transacciones menores al decidir los operadores esperar el informe del martes a la mañana sobre el comercio exterior de Estados Unidos.

El promedio industrial Dow Jones, que la semana pasada había subido 30,41, cayó 2,31 a 2.099,40.

Sin embargo, las alzas superaron a las bajas 769 a 697 entre las 1.948 emisiones negociadas en el NYSE. El volumen se redujo a 125.310.000 acciones de 155.710.000 el viernes.

Los indicadores más amplios del mercado lograron modestos avances: el del NYSE avanzó 0,13 a 153,02; el de 500 acciones de Standard & Poor's 0,17 a 271,43; el precio promedio de una acción ganó 2 centavos.

El índice del American Stock Exchange cayó 1,19 a 308,14. El precio promedio de una acción perdió 5 centavos. Las alzas, sin embargo, superaron a las bajas 280 a 276 entre las 823 emisiones negociadas. El

—Favor pase a la página 25.

Educación Sexual en Vivo y en Directo

PORTO ALEGRE (Brasil), junio 13 (EFE).— Dos maestras brasileñas están pendientes de una investigación policial y otra administrativa, acusadas de haber exhibido sus cuerpos cuando impartían clases de educación sexual.

Los nuevos métodos pedagógicos aplicados a la educación sexual por las maestras de la escuela primaria "Osvaldo Amaral" de la pequeña ciudad brasileña de Osorio, no fueron muy bien entendidos por las madres y la directora del colegio.

Tras una primera clase "práctica", las audaces docentes fueron reprendidas por la directora de la escuela, pero posteriormente reptieron sus "enseñanzas", lo que finalmente motivó la intervención policial.

Según las furibundas

—Favor pase a la página 25.

Optimistas Productores de Café de Costa Rica

SAN JOSE, junio 13 (ACAN-EFE).— Los cafetaleros costarricenses se muestran hoy optimistas, tras conocerse que los precios del grano van en ascenso en el mercado internacional, debido a la caída de la produc-

ción brasileña por el frío que azota importantes zonas productoras en ese país.

Si se mantiene un aumento de cinco dólares por bolsa de sesenta kilos, Costa Rica recibirá más de 330 millones

—Favor pase a la página 13.

Fuerte Sismo Estremece la Región Norte de California

ALUM ROCK, California, EE.UU., junio 13 (AP).— Un fuerte temblor estremeció esta noche una amplia región del norte de California, pero las autoridades dijeron que no había inicialmente in-

formes sobre daños o heridos.

El sismo se registró a las 6:46 de la noche y tuvo una magnitud alrededor de 5.3 en la escala de Richter, dijo

—Favor pase a la página 27.

Toda Forma de Violencia Combatirá F.A. Colombiana

BOGOTÁ, junio 13 (UPI).— El ministro de Defensa, general Rafael Samudio, aseguró que "las fuerzas armadas combatirán todas las formas de violencia que afectan el curso normal de la

vida del país, sin limitaciones en la cuota de sacrificio".

"La nuestra es una tarea represiva que se cumple dentro de los límites de la Constitu-

—Favor pase a la página 27.

Resumen mundial

Presidenta de Filipinas Inicia Gira por Suiza e Italia



Corazón Aquino.

MANILA, junio 13 (AP).— La presidenta Corazón Aquino partió hoy en gira oficial por Suiza e Italia una hora antes que supuestos comunistas asesinaran a un policía cerca del aeropuerto.

La presidenta Aquino, quien dijo esperaba establecer relaciones más estrechas con ambos países y ampliar el mercado para las exportaciones filipinas, partió a bordo de una nave comercial de la Línea Aérea filipina.

Una hora después que partió el avión de la señora Aquino, dos supuestos comunistas asesinaron a bala a un policía mientras lavaba su automóvil frente a su casa en Pasay City, un suburbio de Manila, a cuatro kilómetros del aeropuerto.

Por lo menos 30 policías y soldados y 24 civiles han sido asesinados este año en ataques durante el día en las calles de la ciudad que la policía atribuye a los terroristas.

Inundaciones y Deslaves Dejan Lluvias en Guatemala

GUATEMALA, junio 13 (ACAN-EFE).— Severas inundaciones en la capital y deslaves de lodo y rocas en carreteras debido a la intensidad

—Favor pase a la página 27.

Diferencias Sobre Democracia Impide Arreglo en Nicaragua

MANAGUA, junio 13 (UPI).— El Cardenal Miguel Obando y Bravo, testigo de las charlas entre el Gobierno y la Resistencia Nicaragüense para un cese al fuego definitivo, dijo hoy que el problema que evita llegar a acuerdos definitivos es el distinto concepto de democracia que tienen ambos bandos.

La causa de la ruptura en las últimas conversaciones de alto nivel en Managua, según Obando y Bravo, tiene su origen en que "se habla de dos conceptos de democracia. Es muy distinto el concepto de democracia que plantea el Gobierno y el

que plantea la Resistencia".

"Para mí, ese es el problema de fondo", dijo el prelado. En su homilía dominical el prelado expresó su preocupación sobre lo que pudiera suceder el 30 de junio, cuando se cumpla el cese al fuego unilateral ordenado por el gobierno y no acatado formalmente por los "Contras".

"Sería triste que el primero de julio sonaran los cañones. Ojalá que no suenen en las ciudades", expresó Obando y Bravo. Sin mencionarlo, hizo alusión a las amenazas que el

—Favor pase a la página 25.



PROTESTAS. Atenas, Grecia, junio 13. Decenas de greco-chipriotas, armenios y kurdos exiliados, protestan por la visita a Grecia del Primer Ministro de Turquía, Turgut Ozal's. Protestan por la pérdida de 1.619 soldados griego-chipriotas, durante la invasión turca a Chipre en 1974. (Cable-foto AP).